



**8 Pièces**

**269 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-047BRN**

**1 480 000 €**

**Roquebrune-sur-Argens**

Maison à vendre (83520)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À Roquebrune-sur-Argens, cette villa d'environ 320 m<sup>2</sup> séduit par son allure, son calme et ses prestations haut de gamme. Elle offre des espaces généreux et lumineux. Composée de 10 pièces, dont 5 grandes chambres et 3 salles de bains, la maison se distingue par la qualité de ses matériaux et l'harmonie de ses volumes. Chaque pièce bénéficie d'une agréable vue dégagée sur le jardin, à l'abri des regards. L'extérieur est tout aussi attractif : vaste terrasse, piscine, poolhouse convivial et terrain de pétanque pour partager d'agréables moments entre proches. Un double garage ainsi qu'un espace ...

In Roquebrune-sur-Argens, this villa of about 320sqm impresses with its style, tranquility, and high-end features. It offers spacious and bright areas. Comprising 10 rooms, including 5 large bedrooms and 3 bathrooms, the house stands out for the quality of its materials and the harmony of its spaces. Each room enjoys a pleasant unobstructed view of the garden, sheltered from prying eyes. The exterior is equally attractive: a large terrace, a swimming pool, a friendly pool house, and a pétanque court for enjoying pleasant moments with loved ones. A double garage and a storage space complete ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

